



杉本さん

信員 私は東京の上野、下町生まれ。子どもの頃、友だち鮮に渡りその後日本に引き揚げられた。あちを向いて食

信員 母が関西以西の生まれ、朝鮮に渡りその後日本に引き揚げられた。あちを向いて食

信員 東京・塗装・杉本良信通

信員 生まれ。子どもの頃、友だち鮮に渡りその後日本に引き揚

信員 母が関西以西の生まれ、朝

信員 鮮に渡りその後日本に引き揚

信員 げた。その味は、この世にこ

正月に作つた寒天

ツルつと喉通つていく

信員 台東・塗装・杉本良信通

生まれ。子どもの頃、友だち

信員 人が町のうなぎ屋さんへ、夏場の土用の丑の日めがけてア

信員 ルバイトがあり採用された。

信員 鰻丼は食べたことはなく初

信員 めてみる食べ物だった。職人

信員 さんが朝7時からうなぎを裂

信員 き、半分に切り、その後はか

信員 りで計り、1人前の並と上に

信員 分ける。串打ちが始まると

信員 なぎの白焼きとなっていく。

信員 僕たちは8時に店に入り、う

信員 なぎの持ち運びなどをした。

信員 午前11時くらいから出前の

信員 注文が入り始め、出前はベテ

信員 ランの人と廻り、忙しく2時

信員 昼食をいただく、食べ終わる

信員 と出前下げに一人で行く。出

信員 前下げでビックリしたのが、

信員 高級な鰻丼にほんんど手を付

信員 けていないどんぶりや、半分

信員 残っている物、もったいない

信員 のでお寺のお墓で食べてしま

信員 った。その味は、この世にこ

信員 つた。その味は、この世にこ

信員 つた。